

EL DIRECTOR NACIONAL DE ADUANAS RECIBIÓ A NUEVOS FUNCIONARIOS

El Director Nacional de Aduanas, Cr. Enrique Canon dio la bienvenida a funcionarios que ingresaron al organismo, dirigiéndose personalmente a quienes revistan en Montevideo y a través de cartas personales a quienes lo hicieron en diferentes administraciones del interior del país.

Les deseó el mayor éxito y les solicitó el mayor compromiso con la institución, comprometiéndose a retribuirles con un trato correcto y justo, en un contexto en el que los nuevos ingresos pasan a formar parte del programa de modernización en curso.

Contextualizó la modernización en el desarrollo que ha tenido el comercio exterior porque Uruguay empezó a ofrecer ante el mundo una imagen de estabilidad y de seriedad en sus instituciones, todo lo cual acrecentó la importancia de organismos vinculados al comercio exterior, como la Dirección Nacional de Aduanas.

El jerarca reconoció que el rol de control y fiscalización seguirán siendo funciones esenciales de las aduanas, deberá realizarse de forma diferente porque de lo contrario se generarán sobrecostos que pagarán los consumidores, al tiempo que destacó la necesidad que se reconozca el sello de la Dirección Nacional de Aduanas en las operaciones del comercio internacional.

Posteriormente, el Cr. Canon enumeró la serie de problemas a afrontar desde una perspectiva de recursos humanos, entre los cuales detalló el promedio elevado de edad, la baja escolaridad y la cultura organizacional. Consideró que fue una señal muy fuerte el procesamiento de funcionarios aduaneros, ratificando que mantendrá la misma disposición cuando se comprueben desvíos, propiciando que se aplique todo el peso de la ley.

Adelantó que la desidia en el trabajo y el ocio serán otros asuntos a penalizar, por quienes las practican o por quienes son responsables de permitir que eso suceda.

Finalmente el Director de Aduanas mencionó las condiciones laborales para quienes ingresan, anunciando que quienes no se comprometan con la tarea y con la modernización de la Aduana no tendrán cabida.